

La première guerre mondiale

La guerre la plus meurtrière du monde (9 millions de morts).

Nous avons commémoré les morts de Saint-Ganton et de Saint-Just le mardi 21 novembre 2014. Il y avait une exposition à l'école et une cérémonie au monument aux morts. A Saint-Ganton, il y avait entre 60 et 70 combattants qui partirent au combat. Cinquante-trois seulement sont revenus. Nous avons interviewé Agathe Bouvier et Pauline Cottais (des enfants) présentes à la commémoration.

Questions :

Qu'avez-vous appris ?

Qu'il y avait des gens morts pour nous.

Combien de morts y a-t-il eu à Saint-Ganton ?

Il y en a eu 27.

Qu'avez-vous vu durant la commémoration ?

Beaucoup de livres, d'anciens casques, un témoignage d'Alexi le Rou et un film documentaire.

Maël et Batiste

